

# URKUNDE

Das Land Hessen hat durch Beschluß der Hessischen Landesregierung vom 3. April 1990 die Patenschaft über die Landsmannschaft Weichsel-Warthe in der Bundesrepublik Deutschland übernommen. Mit dieser Patenschaft bekundet das Land Hessen seine Verbundenheit mit den Deutschen aus den ehemaligen deutschen Siedlungsgebieten an Weichsel und Warthe. So manche ihrer Vorfahren waren einstmals aus Hessen in den Osten ausgewandert. Durch diese Patenschaft soll auch der Wille der Hessischen Landesregierung zum Ausdruck gebracht werden, die Arbeit der Landsmannschaft Weichsel-Warthe zu unterstützen und ihr kulturelles Erbe zu wahren.

Die Landesregierung fördert insbesondere die Bemühungen der Landsmannschaft, Brücke zwischen dem deutschen und polnischen Volk zu sein.

Wiesbaden, den 11. Mai 1990

Der Hessische Ministerpräsident

